



Issue #3: Local Archives: Responsibilities and Challenges for Archivists

Kent M. Haworth

Résumé

Selon l'auteur, les politiques centralisatrices des Archives publiques du Canada et des archives des provinces constituent une menace pour la préservation et la conservation d'archives d'intérêt local qui prennent de plus en plus d'importance non seulement pour les spécialistes de la recherche, mais également pour les communautés dont elles émanent. Comme remède à cette situation, il faudrait tirer meilleur profit des législations provinciales déjà existantes afin de favoriser la multiplication de dépôts d'archives locales susceptibles d'assurer la préservation des documents dans le milieu où ils ont été créés. L'Association of Canadian Archivists devrait unir ses efforts avec les associations régionales afin de présenter des programmes visant à coordonner les activités et à assurer la permanence des réseaux d'archives régionaux.

ABSTRACT

The author believes that the centralization policies of the Public Archives of Canada and provincial archives constitute a menace for the preservation and conservation of local interest archives. These are gaining in importance not only for research specialists but for the communities from which they are created. To remedy the situation, we will need to take better advantage of existing provincial legislations so as to support the creation of local archival repositories capable of ensuring the preservation of documents within the community where they were created. The Association of Canadian Archivists should work with regional associations to present programs aimed at coordinating activities and ensure the permanence of regional archival networks.